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《本日の

 

 

 

 

 

  

 

 

 

点 鍾  午後12時30分

 進 行  渋澤 健司 Ｓ

 ソング  「我らの生業」

   

 

 

会長挨拶・報告     

 

 
今年は冷夏の影響でしょ

続いていますが、健康には充

９月６日坂戸のグランド

ーが開かれ、茂木国際奉仕委

した。セミナーの内容は当ク

界社会奉仕関連が主でした。

Ｉ会長のジョナサン・マジィ

を第一の目標にあげています

 

卓  話

「私の健康

関口 

   ３分間スピ
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例会》 

 

 

ＡＡ 

斉唱 

   小此木 利明 会長 

 

うが９月に入って暑い日が

分留意してください。 
ホテルで国際奉仕のセミナ

員長と二人で出席して来ま

ラブでは中村会員担当の世

内２・３ご報告します。Ｒ

アベ氏も貧困を減らすこと

。そこで、セミナーでは地 

 
 
区が今年度各クラブで取り組んでいただきたい事業とし 
てということでセミナーが開催されました。識字率向上

プロジェクトとして、世界寺小屋運動の支援を行い書き

損じ葉書の回収、未使用のテレフォンカード、１円玉募

金等行い資金を集め本年度ネパールに２５７０地区学校

を建設する予定。又、各クラブでもクラブ名の入った学

校建設が可能です。西所沢ＲＣでは書き損じ葉書で学校

を寄贈しています。 

 

法」 

雅之さん 

ーチ 

恵義さん 

① ネパール奨学里親プロジェクト 
ネパール非就学児童を対象に各クラブを通じて

個人的に里親になってもらう。年額８，６００円

で最低３年以上継続に支援さいたまユネスコ協会

が窓口で年一度里子より手紙と写真が届きます。

当地区で一昨年９名、昨年３９名が里親になって

います。世界人口６４億人文盲者（非識字者）約

１０億人がいる。 
② 環境保全プロジェクト 

地雷除去資金の支援のお願いでございます。ア

フガニスタン地雷対策事業（クラブの理事会に計

る）半期５００円（１年１，０００円）平成１６

年３月３１日までに協力してもらいたいとのこと

です。 
 

 

 

幹 事 報 告         斉藤 清一 幹事 

  

 
  



 

本日3分間スピーチを沼田 恵義さん、金沢 喜作さ 

ん、福島 正美さん3名の予定でしたが、金沢さん福島

さんが欠席ですので、ご了解いただきたいと思います。 
 来週(９月１８日)の例会は、深谷ノースＲ.Ｃの新島 

修一 会長様の卓話を予定していますので、多くの会員

の出席を期待しています。 
 
・ 例会変更の案内が岡部ＲＣから届いています。 
・ 会報が本庄南ＲＣから届いています。 
 
 
 

委員会報告 

 

◆ゴルフ部        飯塚 章治 ゴルフ部委員 
 

 
  

 今年度、第一回ゴルフコンペ３６名の参加申込で、締

め切らせて頂きました。大勢の参加有難う御座います。

２５日、赤城ゴルフ倶楽部午前８：３０分現地集合、９： 
０３分スタートとなっております。 
 
 
 
◆山と写真の会          岩本 英人 部長 
 

 
  

 １０月１２日本年度第一回中部山岳国立公園栂池へ計

画しています。往復ゴンドラ利用で紅葉も色づく頃、日

帰り温泉につかって秋の一日を楽しんで来ようではあり 
ませんか。大勢の参加をお待ちしております。 
 
 

 

卓  話 

 
・紹 介 プログラム委員会   高柳 育行 委員長 
 

 
  
関口さんは奥様ともども青少年交換についてはご活

躍で、丁度今月は社会奉仕の新世代月間です。 
青少年交換と私の健康について卓話よろしくお願い

します。 
 

 
 
・「私の健康法」         関口 雅之さん 

 

 
  
私の健康法はボケ防止で、ロータリーの仲間とマージ

ャンをする事、金のことを余り考えない事ですが、今の

時代は不景気で健康には余りよくない時代と思います。 
会長の話の中で、世界社会奉仕の中で文盲の為の寄付、

ネパールで学校建設継続、アフガンの地雷撤去の話が出

た時一部の反対があったが、現在まで続いているのは結

構な事です。 
青少年交換は、本庄クラブでの第一回は１９７６年に

始まり１４人くらいが往来していますが、昨年から新世

代に移ったようです。当クラブでは国際奉仕がやってい

ますので、地区との整合性を保つ為にも新世代がやった

ほうが良いと思います。 
ホストについても、ご主人方がやるのではなく奥様方

が中心になって子供たちの面倒を見て下さるのですから、

奥様方に集まって貰い説明したり、意見交換をしたら如

何でしょうか。大切な子供たちを預かっているのですか 
 
 



 
ら、わからないことがあったら先輩たちに聞きながらし

て欲しいと思います。 
 
 

 

３分間スピーチ 

 

・沼田 恵義さん 

 

 
 
皆様今日は。この前ここで自己紹介をしてから早や４

ヶ月経ちます。 
わが社では、通信事業中心から情報系の分野を取り込

み企業展開しております。私の総務部長という立場から

人員のスリム化、固定経費の削減に取り組んでおります

が、利益と人を大切にすることに腐心いたしております。      
また、単身赴任をしてみていつもそばにいる家族のあ

りがたみが分かったり、愛しさがこの年になって感じら

れる今日この頃です。 
 
 

 

★ロータリー情報委員会報告 
ロータリー情報委員会  内野 昭八郎 委員長 

 

 
 
７月１２日に改正されたクラブ奉仕セミナ―で、配布

された資料がガバナー月信にロータリー情報イロハ問答

として掲載されております。設問の答えは全て違う訳で

すが解説しますと設問の①はクラブの定款変更は規定審

議会の決定事項である｡②２００１年の規定審議会の改

正でシニア会員がなくなりました。③理事会の決定した 
 

 
期間の終了を以って自動的に終了する｡④財団への寄付

は誤りでロータリーの友の購読が加わります。⑤発行の

義務なし｡⑥理事会の承認が必要となる｡⑦理事会の承認

がなければならない｡⑧希望は書面を以ってクラブ幹事

に通告し理事会の承認を得て適用される。⑨一般会員は 
理事会に招致された場合のみメーキャップとなる｡⑩例

会に６０％未満でも出席中に不意に例会場を去らなけれ 
ばならない時には、その行為を理事会が妥当と認めたと

きには出席となる｡ 
また、出席についてメーキャップを加えて６０％以上

でなければいけないのは従来どおりです。従って会員は

１００％を目指して出席して頂きたいとおもいます。 
  

 

 

 

ニコニコBOX委員会       町田 国彦 委員 

 

 
 

（順不同・敬称略） 

佐藤 三郎   関口 雅之パスト会長、卓話『私の健

康法』楽しみにしています！！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

渋谷 修身・金子  弘・温井 一英・橋本 恒男・ 

野村 正行・入  利雄・岩渕 富男・高柳 育行・ 

佐藤 賀則・斉藤 清一・立石 秀寿・内野 昭八郎・ 

梅村 孝雄・小林 雅幸・小此木 利明 

 

岡根  曻   沼田 恵義会員、３分間スピーチ頑張

って下さい！！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

中島 高夫・野澤 章夫・武井 包光・下山 正男・ 

岡芹 正美・石原  修・矢島 淳一・牛久保 佳郎・ 

町田 国彦・渋澤 健司・岡崎 正六 

 

古瀬 末雄   今月は新世代のための月間です。地域

の青少年の健全育成にお手伝いしまし

ょう！！！ 

関口 雅之   先日、たんじょう日でしたので。 

 



 

岩本 英人   今日から１５日まで本庄写真展クラブ

より４名出品しています。御覧下さい。 

（以下同文でご投入がありました。） 

高柳 育行 

 

江原 栄一   今日から写真展をおこなっています。

岩本さん、石原さん、高柳さん、私と

４人出品しております。 

髙橋 福八   ホテル２０周年記念の２０円カレー１

４名のサービスがお蔭様で無事終了。

売上金は社会福祉協議会にご寄付致し

ました。 

戸谷  丈   武井さん今年も有難う。お陰で夏が超

せました。 

加藤 玄静   埼玉グランドホテル開店２０周年記念

カレー売上金全額社協に寄附ありがと

うございました。 

石原 輝弥   写真展が開催されております。(市民文

化会館９／１１～９／１５日)ご覧い

ただければ幸いです。 

沼田 恵義   ニコニコＢＯＸ委員会の皆さんいつも 

ご苦労さまです。頑張ってください！ 

！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

竹並 栄一郎・八木 茂幸 
 

笠原  勝   国際ロータリー創立１００年をお祝い

ましょう！！！ 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員会          岩渕 富男 委員 

 

 
 

 

会 員 数

出席免除

会  員

出席義務

会  員 

 

出席会員

 

出 席 率

 

８６名 

 

６名 

 

８０名 

 

７１名 

 

89.5％ 

（内メーキャップ２０名） 
 
 
 
 
 
 

 

本日の投入金額合計￥４１，０００． 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

クラブ会報委員会    
巴  高志、茂木  聡、三宅 健吉、野澤 章夫、小林 雅幸 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30        ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

■事務所 埼玉グランドホテル本庄700  〒367-0041 本庄市駅南2－2－1 

  TEL 0495－22－7522   FAX 0495－22－3571   E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp 

  ホームページ http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 
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